
 

4月
がつ

１日
にち

に 下
した

のものを 持
も

っている人
ひと

は、 神戸市
こ う べ し

に 軽自動
けい じ ど う

車税
しゃぜい

を 払
はら

います。 

 

・原動機
げ ん ど う き

付
つき

自転車
じ て ん し ゃ

 （原付
げんつき

・ スクーター、排気量
はいきりょう

125cc以下
い か

） 

・軽自動車
けいじどうしゃ

 （排気量
はいきりょう

が 660cc以下
い か

の 自動車
じ ど う し ゃ

） 

・二輪
に り ん

の 排気量
はいきりょう

が125ccを超
こ

える 中型
ちゅうがた

・ 大型
おおがた

の バイク 

 

※自動車
じ ど う し ゃ

 （排気量
はいきりょう

が 660ccを 超
こ

えるもの）を 持
も

っている人
ひと

は、 兵庫県
ひょうごけん

に 自動
じ ど う

車税
しゃぜい

を 払
はら

います。 

  詳
く わ

しいことは 兵庫
ひ ょ う ご

県税
けんぜい

事務所
じ む し ょ

（☎ 078-647-9117）に 聞
き

いてください。 

 

 

 （右
みぎ

のような 封筒
ふうとう

が 届
とど

きます） 

 

期限
き げ ん

までに 、必
かなら

ず 税金
ぜい きん

を 払
は ら

ってください。  

 

 

 

 

 

軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

について 

5月
がつ

に 神戸市
こ う べ し

から 納税
のうぜい

通知書
つ う ち し ょ

 （税金
ぜいきん

の お知
し

らせ） を 送
おく

ります。 

 

 



◇軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

の 払
は ら

い方
かた

 

払
はら

う 方法
ほうほう

は、 3種類
しゅるい

 あります。 

(1)納付書
のうふしょ

で 払
はら

う 封筒
ふうとう

に入
はい

っている 納付書
の う ふ し ょ

（税金
ぜいきん

を 払
はら

う 紙
かみ

）を使
つか

って お金
かね

で 払
はら

います。 

払
はら

うことが できる 場所
ば し ょ

 ： コンビニ、 銀行
ぎんこう

、 郵便局
ゆうびんきょく

、 新長田
し ん な が た

合同
ごうどう

庁舎
ちょうしゃ

など 

(2)銀行
ぎんこう

口座
こ う ざ

から 払
はら

う 口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

の 手続
て つ づ

きを してください。  

あなたの 銀行
ぎんこう

口座
こ う ざ

から 税金
ぜいきん

を 払
はら

うことが できます。 

(3)キャッシュレスで 払
はら

う パソコンや スマートフォン、 タブレットを 使
つか

って いつでも 払
はら

うことができます。  

①アプリ ②クレジットカード ③インターネットバンキングが 使
つか

えます。 

詳
くわ

しくは 下
した

の コードを 見
み

てください。 

      ①                 ②  ③ 

    

  

 

 

 

 納付書
の う ふ し ょ

 （税金
ぜいきん

を 払
はら

う 紙
かみ

）を 失
な

くしたときは、 神戸市
こ う べ し

納税
のうぜい

案内
あんない

センター 

（☎078-647-9530）に 電話
で ん わ

してください。 もう一度
い ち ど

 納付書
の う ふ し ょ

を 送
おく

ります。 

 ③のときは 上
うえ

の コードから 注意点
ちゅういてん

を よく 確認
かくにん

してください。 

 

注意
ちゅうい

 



 

 ・ 軽自動車
けいじどうしゃ

を 捨
す

てる   ・ 人
ひと

に 軽自動車
けいじどうしゃ

を あげる   ・ 軽自動車
けいじどうしゃ

を 売
う

る 

・ 神戸市
こ う べ し

から 他
ほか

の市
し

に 引
ひ

っ越
こ

す   ・ 軽自動車
けいじどうしゃ

を 盗
ぬす

まれた 

以上
いじょう

のようなときは、 下
した

の 連絡先
れんらくさき

に 必
かなら

ず 申告
しんこく

（※）してください  ※申告
しんこく

＝書類
しょるい

を 出
だ

すこと 

 

申告
しんこく

をしないときは、 軽自動
けい じど う

車税
しゃぜい

が ずっと かかります。 

 

 窓口
まどぐち

（申告
しんこく

するところ） 申告
しんこく

の 方法
ほうほう

 

原動機付自転車
げんどうきつきじてんしゃ

 

 （原付
げんつき

・ ス クーター 、

排気量
はいきりょう

125cc以下
い か

） 

神戸市
こ う べ し

 法人
ほうじん

税務課
ぜ い む か

 軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

担当
たんとう

 

長田区
な が た く

二葉
ふたば

町
ちょう

５－１―32 新長田
しんながた

合同
ごうどう

庁舎
ちょうしゃ

2階
かい

 

☎ 078-647-9399 

※必要
ひつよう

な 書類
しょるい

は このコードから 確認
かくにん

してください。 

 

① オンライン 

下
した

の コードから 申告
しんこく

できます。  

 

 

 

 

② 郵送
ゆうそう

 

必要
ひつよう

な 書類
しょるい

  を 左
ひだり

の 住所
じゅうしょ

に 

送
おく

ってください。 

③ 窓口
まどぐち

 

必要
ひつよう

な 書類
しょるい

を 持
も

って、 窓口
まどぐち

に 

直接
ちょくせつ

 来
き

てください。 

 

軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

の申告
しんこく

 

 



 

 

◇軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

について 聞
き

きたいとき 

下
した

の窓口
まどぐち

に 電話
でんわ

か メールを してください。 連絡
れんらく

する前
まえ

に 下
した

の 情報
じょうほう

を 準備
じゅんび

してください。 

・あなたの名前
な ま え

  ・住所
じゅうしょ

  ・生年
せいねん

月日
が っ ぴ

  ・車
くるま

のナンバー  ・聞
き

きたいこと 

※ 電話
で ん わ

をするとき、 日本語
に ほ ん ご

の わかる人
ひと

と 一緒
いっしょ

に 電話
でんわ

してください。  

納税
のうぜい

通知書
つ う ち し ょ

を 持
も

っているときは、 準備
じゅんび

してください。 

 

神戸市
こ う べ し

 法人
ほうじん

税務課
ぜ い む か

 軽自動
け い じ ど う

車税
しゃぜい

担当
たんとう

 

TEL. ０７８－６４７－９399 メール: keiji@office.city.kobe.lg.jp 

 

 

 

 

軽自動車
けいじどうしゃ

 

（排気量
はいきりょう

が 660cc以下
い か

の 自動車
じどうしゃ

） 

軽自動車
けいじどうしゃ

検査
けん さ

協会
きょうかい

兵庫
ひょうご

事務所
じ む し ょ

 

東灘区
ひがしなだく

御影
みかげ

本町
ほんまち

1-5-5  ☎ 050-3816-1847 

 

 

電話
で ん わ

で 確認
かくにん

してください。 

 二輪
に り ん

の 排気量
はいきりょう

が

125ccを超
こ

える 中型
ちゅうがた

・ 

大型
おおがた

の バイク 

神戸
こ う べ

運輸
う んゆ

監理部
か ん り ぶ

兵庫
ひょうご

陸運部
り く うんぶ

 

東灘区魚
ひがしなだくうお

崎浜
ざきはま

町
まち

34-2  ☎ 050-5540-2066 

 

 

電話
で ん わ

で 確認
かくにん

してください。 


